
本 日 第２１５７回 ２０１５年６月２０日(土） No.２０４２

本日のプログラム Today's Program

点 鐘 夜間例会

ロータリーソング 「君が代」・「奉仕の理想」 於 旬彩そむら 名古屋市東区

前 回 第２１５６回 ２０１５年６月１２日（金） 記 録

○斉 唱：｢我等の生業」

○ゲスト：アスタ トゥラダールさん(ネパール)

出席者：会員24名中19名出席 出席率79.16％

前々回補正出席率 5月29日分95.83％

会長あいさつ 古橋 裕志

私の年度も、あと２回の例会となり、例会場にての

例会は本日が最後となります。そこで一年間のまとめ

として、活動報告と思い出を私のあいさつとさせてい

ただきます。

８月は伊那ＲＣとの交流例会とゴルフ、有志による

大和ホームヘテレビの寄贈。

９月は青少年奉仕活動委員会による、スポーツ大会

に、参加とメダルの贈呈。

１０月は社会奉仕委員会による市民祭の会場で苗木無

料配布。社会奉仕委員会有志による東北支援活動。

１１月は職業奉仕委員会による職場例会 富士特殊紙

業（株)様 瀬戸市暁町にて職場訪問。

地区主催による｢ワールド･ふれ愛フェスタ｣参加。

１月は青少年奉仕委員会による小学生サッカー大会

の参加とメダルの贈呈。同じく青少年奉仕委員会によ

る珠算大会の表彰状とトロフィー贈呈。

２月は国際奉仕委員会によるウクライナ出身 オリ

アナ様の卓話。

青少年奉仕委員会による なわとび大会に横断幕と

メダルの贈呈。

５月は青少年奉仕委員会による旭野高校へ自転車盗

難防止キャンペーンとしてツーロック（ワイヤーキー

）を贈呈と例会開催。

親睦活動委員会による夜間例会、冬と春の家族会、

良福寺の月見例会、早朝例会。箕輪様には大変お世話

になり、ありがとうごました。

そしてＯＦＤＹ委員会の支援により､旭野高校､尾張

旭市内３中学校､旭児童合唱団等､音楽会､他分野にわ

たり､会員の皆さまと活動をさせていただきました。

また､初の試みとして､ロータリーディーの一環として

｢ロータリー市民講座｣を２回開催し､大変好評を得た

と思います。その他､ロータリークラブを代表としま

して､尾張旭市商工会優良従業員表彰､尾張旭市と福島

県三春町との滝桜植樹祭､新年名詞交換会､尾張旭市社

会福祉協議会､地域活動連絡協議会､子ども会連絡協議

会､地域安全推進協議会､共同募金委員会､尾張旭まつ

り実行委員会等､メンバーとして出席、私なりの勉強

をさせていただきました｡また尾張旭青年会議所との

友好も果たせたと思います｡そして例会場におきまし

ては､例会運営委員会を中心に､常に例会を考えていた

だき､ニコボックス委員会のメンバーも早く準備して､

気持ち良く例会に望むことが出来､誠に一年間ご苦労

様と感謝し、お礼を申し上げます。

そして､最後に一番にお礼と感謝を申し上げたいの

は会員の皆さま方のご協力とご理解をいただきました

事に厚く御礼を申し上げます｡ただ､残念なのは１月に

大竹薫さんの死去､我々若輩にもっとご指導いただけ

たらと思いが残ります｡また､在籍24年､共に活動され

た､福岡 健さんが６月30日付けをもって退会され､残

念でありますが､長い間ご苦労様でした。

幹事報告

☆ ☆ ☆ ☆

７月 ３日（金） ７月１０日（金） ７月１７日 （金） ７月２５日 （土）

卓話担当者:古橋エツ子君 卓話担当者:プログラム委員会 卓話担当者:次年度各委員長 24日（金）振替

例 卓話者：古橋エツ子次年 卓話者：一般社団法人 尾張旭 卓話者： 未定 夜間例会

会 度会長、次年度各委員長 青年会議所 理事長 青山 誠 演題：「各委員会事業説明 於 卓楽 18:00～

予 演題：「会長所信表明・ 様 専務理事 谷口 可愛 様 名古屋市中区

定 各委員会事業説明 演題：「 未定 」



・6/5 第１５回理事役員会 於商工会館 古橋裕志

会長以下８名出席

・6/6 地区米山合同研修会 於アサヒビール 丹羽

米山記念委員長、山田地区米山委員参加。

・本日の会合：第３回次期理事役員会

・次回の例会：6/20（土）夜間例会

・例会変更のお知らせ：掲示板をご覧ください。

ニコボックス
○本日卓話をさせて頂きます。よろしくお願いいたし

ます。 森井 晴生君

○アスタ・トゥラダールさん、ようこそ、卓話を楽し

みにしています。

桜井 雅博君、箕輪 良孝君、山田 直樹君

○一年間、いろいろと皆さまに気苦労かけ、ご協力あ

りがとうございました。 古橋 裕志君

○古橋裕志丸の一年間の航海、無事終えられて、お疲

れ様でした。 丹羽 敏行君

○幹事として皆様にはいろいろご指導ありがとうござ

いました。つたない幹事でご迷惑おかけした事と多々

あるかと思いますが、これからその恩をお返ししたい

と思っています。ありがとうございました

仲澤 昌容君

○皆出席の皆様､おめでとうござます 古橋 裕志君

○３０年皆出席を祝っていただき。 谷口 伸夫君

○１０年皆出席を祝っていただき、ありがとうござい

ます。長くて短かったようです。 井田 武憲君

○１年皆出席を祝っていただき、ありがとうございま

した。 古橋エツ子君、森井 晴生君

○いたらぬＳＡＡでしたが、ご協力ありがとうござい

ました。委員会の人達また、小柳さんありがとうござ

いました。 西尾 輝久君

○国際奉仕委員長として一年間勤めさせていただきま

した。ご協力ありがとうございました。山田 直樹君

○社会奉仕委員長を無事終わりました。いろいろご協

力ありがとうございました。 井田 武憲君

○ニコボックスでは一年間お世話になりました。

江尻 豪君

○皆さまには大変お世話になり、心より感謝申し上げ

ます。ありがとうございました。 福岡 健君

○福岡さん、過日はいろいろとありがとうございまし

た。 古橋 裕志君

○福岡君、残念です。かけがいのない会員でした。特

に昨年度の地区研修・協議会には本当にご苦労様でし

た。 箕輪 良孝君

○福岡さん、いろいろお世話になり、ありがとうござ

いました。 井田 武憲君

○福岡さん、長い間お世話になり、ほんとうにありが

とうございました。時には、お茶でもよろしくお願い

いたします。 丹羽 敏行君

○福岡さん、共に長く歩いてきたロータリアンとして

の友情に感謝します。お元気で。 山田 直樹君

○今年度の最終例会を迎えて 冨田 晃君

○年間出席率100％になりませんでした江尻 豪君

○お忙しの君

江尻 豪君、髙島 昇君、舟橋 龍秀君

第3回次期理事役員会
日時 2015年6月12日（金）13;35～

場所 尾張旭商工会館 第一会議室

議題１）予算書(案)プログラム(案)について

(森井次年度幹事)

詳細を説明し、了承された。

２）7/25 夜間例会について

（舟橋次年度親睦活動委員長）

了承された。

３)定款・内規について

(古橋エツ子次年度会長)

一部変更することで了承された。

皆出席表彰
３０年皆出席 谷口 伸夫君

１５年皆出席 加藤 清久君

１０年皆出席 井田 武憲君

１年皆出席 古橋エツ子君、森井 晴生君

左上 30年谷口君（右）

上 10年井田君

左下 1年森井君(左端)

1年古橋(ｴ)君(右端)

卓 話
「ネパール大地震後、若者の力で復興を、

そして持続可能な発展を目指して」

アスタ・トゥラダール
ネパール

大地震直後、

緊急支援が

届くまで時

間がかかる

ため、現地

の親や友人

は自分たち

のお金を集

め、炊き出

しをしまし

た。私は翌日にメーテレへ行き、愛知県内の留学生に

自分の大学の助けを得て募金するようお願いしました。

天理教名古屋大教会からも募金を頂きました。

結果、10か所で2000人以上に温かい食事を提供できま

した。しかし、このような支援は持続性がありません。

近年、ネパールの多くの若者が仕事を求めて海外へ出

稼ぎに行きます。多い時は１日に3000人もの若者が出

国しているのです。そこで起業家を育てることが一番

大事だと思い、私が「Women for Women」というリテ

ール業を始め、多くの女性団体から日用小物を買い取

ることにしました。裁縫技術を教え、人材育成ともの

づくりを支え、経済復興に貢献したいと思っています。

今後は日本国内でも販売していける商品を作り、輸入

することで持続可能な支援につなげていきたいです。


